

**Уважаемые читатели!**

Рубрика «В центре внимания» каждого номера журнала посвящается различным темам, на которые нам хотелось обратить Ваше внимание особо. В этом номере — это работа АО «Птицефабрика Роскар». Текущий год сложился нелегким для яичных птицефабрик, многие из них резко снизили свою эффективность из-за снижения цен на продукцию в связи с низкой покупательской способностью населения, ограниченности выпускаемого ассортимента и качества яйцепродуктов, не всегда удовлетворяющих требованиям промышленной переработки. Но в стране есть примеры, когда находясь в подобных условиях, птицефабрики добиваются отличных результатов. Таким маяком успешной работы для всей отрасли яичного направления является АО «Птицефабрика Роскар», для которой 2017 г. является дважды юбилейным: отдавшему ей все свои трудовые годы генеральному директору Валерию Павловичу Горячеву исполнилось 65 лет, а самому предприятию в ноябре — 45 лет!

В чем причина достигаемых успехов АО «Птицефабрика Роскар»? Занимая в настоящее время второе место в России по объему производства яиц, это предприятие ведущее по внедрению передовых технологий и техническому оснащению. Умение руководителя АО «Птицефабрика Роскар» Горячева В.П. найти главные звенья приложения сил коллектива, обеспечить слаженную его работу, комплексный подход в решении разнообразных задач производства, внимание к социальным вопросам — вот залог эффективности работы предприятия, снижения себестоимости продукции, авторитета на рынке. На предприятии обеспечен выпуск высококачественных яйцепродуктов широкого ассортимента, внедрены системы качества и прослеживаемости, начата поставка продукции на экспорт, широко используются в производственных процессах ИТ — технологии, автоматизируются процессы управления, внедряются передовые технические приемы переработки помета и сточных вод. Много новинок предусматривается увидеть на АО «Птицефабрика Роскар» в перспективе. Об этом опыте Вы прочтете на страницах журнала в статьях генерального директора НКО «Росптицесоюз» Бобылевой Г.А. и сотрудников предприятия.

Как и в предыдущих, на страницах этого номера журнала значительный объем занимают статьи о кормлении и содержании птицы. С него начинается публикация серии статей о современном представлении функционирования иммунной системы птиц (Джавадов Э.Д. и др.). Poleмичная статья «К вопросу о сравнительной эффективности продаж пищевых яиц поштучно и по массе» (Агафоничев В.П. и др.) должна также вызвать интерес читателей.

Ждем Ваших откликов и предложений!

Главный редактор



В.В. Гушчин

**Dear readers,**

“In the spotlight” heading in each magazine issue is devoted to different topics that we wished to pay your special attention. In this issue such material is the “Roscar Poultry Factory” work. This year has been difficult for our egg poultry factories. Many of them has reduced significantly because of product price reduction and the population low purchasing power, limited assortment and egg product

quality that not meets the requirements of the industry. But there are the examples in our country when poultry factories reach excellent results at the same conditions. “Roscar Poultry Factory” AO is such a lighthouse of successful work for all the branch of egg direction. 2017 year is the twice jubilee one for this factory. The General Director Valery Pavlovich Goryachev is 65 years old (he has given the factory all his labor years) and the enterprise will be 45 years old in November!

What is the “Roscar Poultry Factory” success reason? The enterprise is the second in Russia for egg production and is the leader in advanced technology introduction and in technical equipment. The pledge of the enterprise work effectiveness and the product cost reduction and the market credibility is the factory leader V. P. Goryachev's skill to find the main elements for collective efforts, to ensure its harmonious work and complex approach to different task decision and the attention to social questions. The high quality egg product producing of wide assortment has been assured at the enterprise, the systems of quality and traceability have been introduced, product export has been begun, IT-technologies are used widely in production processes, management processes are being automated, the advanced technologies are being introduced for litter and wastewater processing. Many innovations are outlined at the “Roscar Poultry Factory” AO in perspective. You will be able to read about this experience at the journal pages in papers of the NKO General Director G. A. Bobylyova and the enterprise employees.

The papers on poultry feeding and management take significant volume of this issue like previous issues. The series of papers begins in this issue on the modern idea of the bird immune system functioning (E. D. Javadov et al). The polemic paper “On the comparative effectiveness of table egg sale by pieces and by weight” (V. P. Agaphonichev et al) must also arouse the reader interest.

We wait for your responses and proposals.

Editor-in-chief V.V. Goushchin